

# *Reconstrucción tras sismo en Ecuador costará 3.344 millones dólares*

---



Quito, 1 jun (RHC) La reconstrucción de las zonas afectadas por el terremoto del 16 de abril último en la costa noroccidental de Ecuador costará tres mil 344 millones de dólares.

La secretaria nacional de Planificación y Desarrollo, Sandra Naranjo, informó que el Estado financiará dos mil 253 millones de dólares (67 por ciento) del monto total, mientras que los restantes mil 91 millones deberán ser aportados por el sector privado.

Tras apuntar que las secuelas del sismo de 7,8 grados en la escala de Richter restarán 0,7 puntos porcentuales al Producto Interno Bruto del país, subrayó Sandra Naranjo que los fondos para reconstrucción provendrán de las medidas tributarias tomadas por el gobierno, los créditos de contingencia, el Fondo Monetario Internacional y del Presupuesto General del Estado.

En ese sentido detalló la funcionaria que con la Ley de Solidaridad con los damnificados que entra en vigor este primero de junio y contempla el incremento por año del Impuesto al Valor Agregado y la entrega de un día de salario por los trabajadores que ganen más de mil dólares mensuales, entre otras regulaciones, se espera recaudar mil millones de dólares.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95387-reconstruccion-tras-sismo-en-ecuador-costara-3344-millones-dolares>



**Radio Habana Cuba**